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　こんにちは。Takuya です！レッドベアーズ通信 vol.41 スタートです。

2024 年度のテーマ『CREATE』の T シャツデザインをみんなに募集してたくさんの
応募をいただきました！ ありがとうございました。
それぞれの CREATE ！ 来年度が楽しみです。

2023 年度も、もう少し。
みんなの COMFORTS（居心地のいい場所）たくさん見つかったかな？

さあ～楽しんで行こう！！！

1月 5日、2024 年のレッドベアーズがスタートしました。
大津クラスに、マサ (25 歳 )、もっちゃん (大学 1年 )、ナツ (大学 1年 )の
先輩がやってきました！！！！
みんな、大人になって頼もしくなっていました。

　・12月　柳川龍希 (龍田月曜　中 3)　B2→M3　※飛び級
　・12月　坂本健晟 (龍田月曜　中 1)　B2→M2　※飛び級
　・12月　上村朔太郎 (熊本土曜　中 3)　B2→M3　※飛び級
　・12月　釡賀仁子 (熊本木曜　中 1)　B2→B1
　・12月　渡辺翔斗 (熊本水曜　中 2)　B2→B1
　・12月　坂田駿介 (大津金曜　中 2)　B2→M3　※飛び級
　

　・1月　関本健太 (大津金曜　中 2)　M2→M1
　・1月　野元心綺 (熊本水曜　小 4)　B2→B1
　・1月　竹元咲翔 (龍田月曜 )　B2→B1
　・1月　楠田然 (熊本土曜 )　M1→A？
　・1月　松本咲和 (熊本水曜 )　B1→M3
　・1月　玉木蓮太朗 (熊本火曜 /木曜 )　B1→M3
　・1月　釡賀仁子 (熊本木曜 )　B1→M3
　・1月　横田亜央偉 (大津金曜 )　M2→A　※飛び級
　・1月　福島鷹山 (熊本木曜 /龍田月曜 )　M3→M2

進級者の皆さんおめでとうございます！



【 海外の先輩からのお便り① 】

がっちゃんが、Youtube に積み上げ型の
日頃の練習をアップしています。
予習復習に見てみてね！
ブログはカテゴリー毎にまとめて行ってます。 youtube QR コード

https://www.youtube.com/@gatchan8o8
ブログQRコード
https://gatchanblog.com/

メンバー募集(男女U15)
チーム練習をメインに行っています！
ゲームの中でアイデアを増やす機会がたくさんあります。
部活動、他チームに所属していて、練習のみに参加も可能です。

活動日時、場所
日時: 土日　19:30から
場所: 西合志南中学校、楓の森小中学校

コーチ
合志パーフェクトカンバッションコーチ: 守田コーチ(エアロ、あっちゃん)
レッドベアーズ火曜、金曜コーチ: 川口コーチ(ぐっちゃん)

12月8日は、レンくんの誕生日でした。
レンくんは、レッドベアーズの縁の下の力持ち。
お金のことや、行政とのやり取りや、ウェブ関係や、記録撮影や、
物販など、レッドベアーズに命を吹き込み続けている人です。
困った時になんでも解決してくれるので、
みんな「ゴッド(神さま)」と呼んでいます。
大津クラスに撮影やってきたので、
みんなでサプライズ誕生会を行いました！
めったに表に出てこないレンくんをお祝いすることに、
大盛りあがりでした。

◇中野咲良先輩のお便り　※2024/1/4
　アメリカ：Great Lakes Christian大学 (ミシガン州 )
レッドベアーズとか商大 (高校 )で練習した動きが私のプレー、Moveのほとんどを
構築してると思ってて、それの質がゲームを通して上げれているのかなって思ってます。
日本みたいに負けたら終わりっていう感じじゃなく、シーズン中は試合がたくさんあるので、
それは場数であったり、ゲームを意識する上でめちゃくちゃいい環境だなと感じます。
また、色んなチームと対戦するので、上手いな！かっこいいな！
と思う相手選手のプレーとか真似したりしてます
35点取った時は興奮しまくりで、中野先生 (高校の監督 )にも高校の担任の先生にも
5年ぶりに連絡しました
今回、昔の自分を知る色んな人に私のプレーを見てもらう機会ができて、
そこでさくら上手くなったねって言ってもらえてとても嬉しかったし、
ここまでバスケしてきてよかったなと思いました。
去年から毎日、ノートに自分の気持ちや思ったことを書くようになりました。
メンタルが不安定だったり、ネガティブになる時でも、ノートに書けばなんか客観的的に見れることがあって。
このままこの感情に流されたら、前と同じことになるよなとか、ここでもっと監督とコミュニケーション取った方が
いいんじゃないかとか、改善策とか解決策まで浮かんでくるようになって。
こういう習慣もレッドベアーズとか商大の時やってたなーって思いながら、懐かしく感じるし、ありがたく感じます。
・怪我や病気について
大きな怪我はしたことないですが、右手の親指脱臼したことがありました。見た瞬間キモかったので、自分で元に戻しました 
それをトレーナーの人に話したら、そんなやつ聞いた事ねぇーよ！て言われました         いいネタができました。笑
風邪は年に1回はひきますが、鼻水で息しづらいなって感じるくらいです。笑
アメリカで生活してると、車もないし、周りに助けてもらうことが多いので、もう感謝しかないです。
でも、今の新しいコーチは好きじゃないです♡



【 海外の先輩からのお便り② 】
◇Ryo先輩のお便り　アメリカ：SPU(シアトルパシフィック大学 )　※2024/1/5
あけましておめでとうございます！
今年も宜しくお願いします。
日本から帰る前に家族で早めの年越しそば食べました。笑
ここ二ヶ月はアメリカの企業のインターンシップを探したり、
あと一年半ほどで大学卒業になるので、
これから先の就職などを考えたりしています。
レッドベアーズは前に帰国した時と比べて人が多くなっていて賑やかで、
賢いバスケができる人もいて素敵だなと思いました。
アメリカはクリスマスに家族でゆっくり過ごし、
年越しはパーティだったり花火が上がったりするので、
イメージで言うと日本と逆のような感じです。
シアトルでは、スペースニードルという高い塔あたりに花火が上がり、
とても綺麗なので皆さんも年越しは機会があればぜひ海外へ行ってみて下さい！

   ◇上村真央先輩のお便り　※2024/1/9 　カナダ：コーナーストーン コミュニティーカレッジを経て
   仕事は大きく変化はないんですけど、今2番目に長く働いている立場になったので
   新しく入った人のトレーニングをすることが増えました！笑
   この 2ヶ月で印象に残っている出来事はやっぱりクリスマスです！
   クリスマスの1ヶ月くらい前から街がクリスマスの雰囲気になってきて、
   クリスマスイブは友達とお家でプレゼント交換や手作りの料理を食べたりと楽しかったです
   語学力が高まったなあーって思うエピソードを挙げるとするなら、仕事してる時にかかってくる電話を
   躊躇なく取れるようになったことかなって思います (笑 )
   電話だと声がこもっていたり聞きづらくて、前は苦手でした
   でも英語力まだまだだなと思う所が多いので頑張ります！

◇今村怜先輩のお便り　※2024/1/4　オーストラリア　プロリーグ挑戦中
・この2ヶ月のオーストラリアでの生活
誕生日があり、クリスマス、ニューイヤーと忙しい2ヶ月でした。
仕事見つけたのは良いものの、シフトが入らずお給料が少ないのが今悩んでる事です。シフト多くして欲しいって言っても
してくれず、新しいお仕事を見つけるために100以上の履歴書を送りつけてますがなかなか見つからない現実。涙
病んでますがどうにかするしかないと思って生きてます。これまでもこんな状況どうにかしてきたので多分どうにかなります。笑
・オーストラリアでのお正月
私はこっちにアスリートで来てる日本人の子達と過ごしました。
ディナーしてカードゲームして、ニューイヤーの花火を見に行って本当に楽しく過ごせました
オージーも日本と同じように家族で過ごすのが一般的みたいです！

◇金子陽汰先輩のお便り　※2024/1/12　オーストラリア：ワーキングホリデー
この2ヶ月 (11月、12月 )は、もう日本に帰るのか～とかまだ時間あるかとか思ってたら、
もう日本に帰ってきて家でご飯食べてました笑 すごいスピード感のある2ヶ月でした笑 
帰国してから、まず1番は、家で母のご飯を食べれたことが嬉しかったです！
やっぱり日本のご飯が1番美味しいと改めて感じました笑 帰ってからは、
私がオーストラリアに行く前にもお世話になった方々に挨拶に行ったり、
友達に会いに行ったりしました！ とっても楽しく忙しくさせていただきました笑 
今後の予定は、2/12にオーストラリアに戻ります！そして前回はワーホリで滞在していましたが、
次は学生としてオーストラリアのカレッジに通う予定です！
まだまだ大変なことがありそうですが、それも含め全部楽しみです  頑張ります！

   ◇西倫太朗先輩のお便り　※2024/1/6　カナダ：ブリティッシュコロンビア大学
   あけましておめでとう！年末年始はカナダで過ごしたよ～。
   ついに大学最後の学期になり、何事もなければ5月には卒業します
   11月中旬に世界最大の海外大学生専用の採用イベント、ボストンキャリアフォーラムに参加してきました。
   東京の企業で働くことになるので、卒業式後は帰国して8年間滞在したカナダをついに離れることに
   なります
   ・怪我の苦い思い出
   カナダの高校でラグビー部に入った時。1シーズン目は肘の骨折、2シーズン目は脱臼した時に
   左腕が使えなかったことです

◇田尻蓮武先輩のお便り　※2024/1/4　アメリカ：ハワイの大学
11月 12月は特に思い出深い期間だったと思います。
11月に入って新たにカルフォルニアの友達ができ、毎日一緒にご飯を食べたりゲームをしたりと
刺激的な日々を送れました！そのおかげで色々なスラングなどを覚える機会ができとても充実してたと
思います。それとハワイの友達もでき、毎週のようにサーフィンしてました！
12月になっても暖かく全く冬を感じなかったので日本に帰国した際に軽く衝撃を受けたのを覚えてます笑笑
帰国後はほぼ毎日バイトで、ハワイでは物価が高いので少しでも負担を減らすためにお金を稼いでいます。
休みの日は熊本の友達と会ったり、自分のこれからの進路を色々考えたりしています。
今年からは2年目のハワイ生活なのでこれまで以上に充実した生活を送ろうと思います！
自分の将来と向き合って少しでも成長できるように努力します。



【インターンコーチ、お手伝い募集】
お父さん、お母さん、レッドベアーズ出身の先輩、

バスケ好き、こども好きの皆さんへ
①コーチの勉強をしてみたい。( インターン )
②子どもたちと楽しみたい。( お手伝い )
 興味のある方は、
担当のがっちゃん（東 信克）まで。
Mail： info@kumamoto-redbears.com

【SNS 紹介】
　◇レッドベアーズの SNS が熱いです。
　　ぜひ御覧ください。

こんにちベア！ベアたんです。

今年の2月は閏年（うるう）で29日がありますね！
閏年と言えば4年に 1度来るものと知られていますが、
実は他にもルールがあるのを知ってますかベア？

実は閏年は西暦を4で割れる年に設定されるのですが、
4で割り切れた上で100で割り切れる年には設定されません。
ただし、400で割り切れる年には設定されます。

これは地球の自転が約365.2422日であることから
計算されているのベア！

なので、2000年、2400年は閏年ですが、
1900年、2100年、2200年などは閏年ではないベアよ。

ぜひみなさんも計算してみてね！！

Facebook　広報部長更新中 ベアたん 

広告欄

【エアロデザインファクトリー】
合志市幾久富 1909-1482
月火木金…13時～ 19 時
水土…11時から 17時
日 / 祝…おやすみ


